
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eitorfer Kirmes 2021 

Dringlichkeitsantrag auf Durchführung einer Sondersitzung des AKSVE am 11. August 2021 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Eitorf stellt folgenden Dringlichkeitsantrag nach §§ 3 und 15 

der Geschäftsordnung des Rates der Gemeinde und bittet um Behandlung unter TOP Ö 4.3. der kom-

menden Sitzung des AKSVE am 30.06.2021: 

 

Antrag: 

Die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Eitorf beantragt die Durchführung einer Sondersitzung des 

Ausschusses für Kultur, Sport- und Vereinsleben, Veranstaltungen und Ehrenamt am 11. August 

2021. Tagesordnungspunkt soll die finale Beratung und Beschlussfassung durch den AKSVE sein, die 

Kirmes 2021 durchzuführen. 

 

Begründung: 

Durch die Coronapandemie wurde die Durchführung der Eitorfer Kirmes 2020 unmöglich gemacht. 

Seinerzeit hatte der zuständige Ausschuss die Entscheidungsbefugnis über die Durchführung des da-

maligen Volksfestes an die Verwaltung übertragen, welche im Benehmen mit dem Ausschussvorsit-

zenden entschieden hatte, die Kirmes 2020 abzusagen. Für die Kirmes 2021 sieht die Verwaltung ein 

analoges Handeln vor. 

Die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde beurteilt die Lage im Sommer 2021 anders als 2020. Die maß-

geblichen Indikatoren der Pandemie sind allgemein rückläufig. Es gibt bereits erste Hinweise aus der 

Landesregierung NRW, dass ab September 2021 Großveranstaltungen, wie Volksfeste, Jahrmärkte o. 

ä. möglich sein können. Die endgültige Entscheidung über die Durchführung der Eitorfer Kirmes 2021 
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muss daher im zuständigen Ausschuss angesiedelt bleiben. Vor diesem Hintergrund stellen wir den o. 

g. Dringlichkeitsantrag. 

Über eine kurze Eingangsbestätigung per E-Mail freuen wir uns. 

       

 

Mit freundlichen Grüßen    

 

 

Toni Strausfeld     gez. Markus Reisbitzen, RM 

Fraktionsvorsitzender   


